

Anexo: El asco me ayuda Ed. Socioem.

● Lee la explicación:

Leonardo estaba solo en su casa porque su mamá había ido a comprar unas cosas a la tienda. De repente Leonardo notó un olor extraño que le producía mucho asco, por lo que decidió salirse a la calle a esperar a su mamá. De repente se escuchó una gran explosión en la cocina. Su mamá llegó y se dio cuenta que el causante había sido el tanque de gas que tenía una fuga.

● Realiza la actividad:

1.- ¿Cómo ayudó que Leonardo haya detectado ese olor extraño a tiempo? _____

2.- ¿Qué habría pasado si Leonardo no hubiera detectado el olor a tiempo? _____

3.- ¿Cómo nos puede ayudar el asco en situaciones así?

4.- ¿Has pasado alguna situación parecida? _____
